

令和3年 成人式

大人としての自覚と責任



目黒 涼介さん

本日は、成人を迎えた私たちの門出に対し、このような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございます。また、お祝いや激励の言葉をいただきまして新成人を代表して心よりお礼申し上げます。今まで私たちと関わり合い、私たちを育て、励まし、ご指導いただきました家族や先生

方、地域の皆様に、本日私たちが無事成人を迎えたことをご報告するとともに、感謝の気持ちを新成人一同、今改めて強く感じています。私たちは二十歳という大きな節目を迎ましたが、人としてはまだまだ未熟です。また、社会に出て働いている人、学生として勉強中の、まだ将来の道を迷

っている人などさまざまです。今の日本社会は、コロナウイルスの影響で、大学では講義が映像で行われるなど、今までと環境ががらっと変わり、若い私たちにとつては、とても厳しい環境の中にあります。

しかし、成人として晴れの門出を迎えた今、大人としての自覚を持ち、責任ある社会人として常に前向きに歩んでいくことをここに誓います。どうかこれからも温かい目でご指導、ご鞭撻をいただきますようお願い申し上げます。

簡単ではありますが、以上で新成人代表のあいさつとさせていただきます。本日は、誠にありがとうございました。



▲マスクをつけた新成人が、検温や手指消毒などを行って会場に入りました。

1月10日、えびことホールで令和3年成人式が挙行されました。この式典では、新成人が大人としての一歩を踏み出し、これから社会を築き背負っていく節目の日であることを出席者全員で確認します。その決意を、代表のかた2名が「三十歳に思う」として発表しました。

思いやりと感謝の気持ち



渡邊 琴音さん

本日は私たちが新成人としての第一歩を踏み出すにあたり、このような盛大な式典を開催していただき誠にありがとうございました。また、ご来賓の皆様にはご多忙のところご臨席を賜ると共に皆様からのお祝いと激励の言葉をいただき、新成人一同深く御礼申し上げます。

私たちが過ごしてきた自然豊かなこの町で大切な仲間と共にこの日を迎えたことを心から嬉しく思います。この日を迎えることが出来たのはこれまで私たちに沢山の愛情を注ぎ、支えてくれた家族や切磋琢磨し合った方、いつも私たちを温かく見守つてくださった地域の方々のおかげです。

現在、私は、看護の道を志し、日々勉学に励んでいます。看護師になるにあたって必要な知識や技術を学ぶと共に命の尊さについて考えさせられることがあります。今年は新型コロナウィルスの影響で、命について考えさせられる機会がさらに多かつたように感じます。私は看護実習で患者さんと関わる機会

があるのですが、患者さんから「あの時ああしていれば」「あの時こうしていたら」という話をお聞きすることがあります。私は「後悔のない人生」を送ることは難しいと思いますが、「今」を一生懸命生きていくことは可能だと思います。「If not me, who? If not now, when?」私じゃなければ誰が? 今じゃないならいつ? これは、私の座右の銘とする国連スピーチでのエマ・ワトソンの言葉です。例えば突然、自分の命や大切な人の命がなくなってしまったら。そう考えてみると、今の自分がどう在りたいかが浮かんでくると思います。災害や事故で自分や大切な人の命がいつなくなってしまうのかは誰にも分かりません。誰かに任せることではなく自分が行動するなら今。このような気持ちを心に留めて一人一人が行動するようになれば、さらにより良い社会になっていくのではないかでしょうか。

これに加え、私が大切にしているのは、思いやりと感謝の気持ちを忘れないことです。これは人として当たり前のことのように感じますが、なかなか難しいことです。十年前の東日本大震災で水や電気の有難み

に気付けたように、ずっと身近にあります。しかしながら、人と間違った大きな難みを忘れてしまいます。しかし、なくしてしまってからその大きさに気づいて悔やんでも過去には戻れません。「いのちの歌」という曲に「生まれてきたこと 育ててもらえたこと 出会ったこと 笑ったこと そのままにありがとう この命にありがとう」という歌詞があります。この歌詞を聞くと今ある幸せな環境や家族や友人がいること、自分の命があることを当たり前だと思わず、その有難みに感謝しながら一日一日を大切に生きていくこと、この歌詞を聞くと改めて感じます。

最後になりましたが、成人式という門出を迎える、常に向上心とより一層大人としての自覚と責任を持ち、感謝の気持ちを忘れずに、社会に貢献出来るよう日々精進して参ります。どうか今後とも温かい目でご指導ご鞭撻をいただきますようお願い申し上げます。

そして、本日お集まりいただきました皆様の一層のご健勝と大河原町の限りない発展をお祈り申し上げ、新成人代表の挨拶とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。